



Tote auf dem Gelände des Krematoriums, Ende April/Anfang Mai 1945

KZ Gedenkstätte Dachau

Das Bild wurde von ehemaligen Häftlingen aus Jugoslawien mit dem Aufdruck „jugofoto Dachau“ versehen und im Lager verkauft.

The dead on the grounds of the crematorium, end of April/beginning of May, 1945

The photo received the title “jugofoto Dachau” by former Yugoslavian prisoners and was sold in the camp.

Großes Krematorium („Baracke X“)

25 Das große Krematorium wurde vom Mai 1942 bis April 1943 errichtet. Es sollte als Tötungseinrichtung und zur Beseitigung der Toten dienen. Die Gaskammer in der Mitte des Gebäudes wurde allerdings nicht zum Massenmord benutzt. Überlebende haben jedoch bezeugt, dass die SS dort einzelne Häftlinge und kleinere Gruppen durch Giftgas ermordete.

Large crematorium (“Barrack X”)

The large crematorium was erected between May 1942 and April 1943. It was to serve both as a killing facility and to remove the dead. But the gas chamber in the middle of the building was not used for mass murder. Survivors have testified that the SS did, however, murder individual prisoners and small groups here using poison gas.